

las ideas republicanas y los hombres que las propagan y defienden son los únicos instrumentos que pueden redimir...

Pero para conseguir las redenciones precisas la unión de los partidos republicanos y aquí resulta la importancia del nuevo partido...

Confiamos, pues, en que realizará lo que convega para el triunfo definitivo de nuestros ideales.

NOTICIAS

Se han fugado de Palma de Mallorca dos enamorados embarcándose con rumbo a Barcelona...

El tiene 16 años y ella 15.

La dirección de Establecimientos Penales convoca a concurso para proveer 42 plazas de capellanes y 10 de practicantes de Medicina y Cirugía...

El término de treinta días para presentar los aspirantes los documentos necesarios comenzó el lunes.

Hoy se verificará en la Coruña el solemne acto de descubrir la estatua del ilustre patriota D. Eusebio de Guardia.

El jueves se celebró en Málaga el matrimonio de dos novios originales por las circunstancias que en ellos concurren.

El novio acaba de salir del presidio después de cumplir condena por haber dado de puñaladas a su futura. El juez que instruyó la causa será el padrino a instancia de los novios.

Ahora falta que sea padrino del primer vástago el director del penal donde haya cumplido la condena.

En un hospital de Berks (Pensilvania) ha muerto un joven de veinte años de edad, llamado Jon Yop, que literalmente se ha dejado morir de hambre.

Durante veintisiete días fue absolutamente imposible hacerle tomar ningún alimento, llegando su demacración hasta el extremo de que su peso quedó reducido a 38 libras, de 115 que pesaba antes de su fatal decisión.

Ignórase cuales hayan sido las causas que llevarán a este desventurado a quitarse la vida empleando un procedimiento tan cruel.

Exámenes

A 149 ascienden los verificados en la Escuela Normal de Maestros de esta provincia entre las diferentes asignaturas, de los cuales han resultado 38 sobresalientes, 30 notables, 69 aprobados y 12 suspensos.

Han obtenido la nota de sobresaliente en todas las asignaturas D. Joaquín Rivero y Cañizares, del grado superior; D. Antonio Hornero de segundo curso, para el grado elemental, y D. Enrique Roas y D. Francisco Aranda del primer curso. Han obtenido mayoría de sobresalientes en las diferentes asignaturas D. Silvio Mestre del grado superior; D. Jacobo Pozo del segundo curso, y D. Saturnido Velasco, del primero.

En la Escuela Normal de Maestras se han verificado 187 exámenes entre las diferentes asignaturas, de los que han resultado 50 sobresalientes, 15 notables, 50 buenos y 63 aprobados.

Se ha dado orden para la clausura de las Escuelas en Ciudad-Real, por causa de la enfermedad variolosa que está reinando hace algún tiempo.

Se ha descubierto una defraudación en la administración de consumos de Novelda (Alicante) Del hecho entiendo la autoridad judicial de aquella villa.

Los viñedos de las Riojas y de las provincias de Valencia, Alicante, Murcia y Castellón, prometen abundante cosecha.

La situación de los de Navarra y Aragón deja, en conjunto, bastante que desear.

En las dos Castillas se observa notable desigualdad, sin que hasta hoy podamos calificar la que prometen

En Cataluña, Andalucía y Extremadura se espera buena cosecha

Ehonorabuena:

El digno presidente de la audiencia de Manzanares D. Mariano del Pozo, está de enhorabuena y no por ascensos en su carrera, sino por los brillantes triunfos alcanzados por su hija doña Concepción en el Ateneo de Madrid.

Como los méritos del hijo y los aplausos tributados en ese mérito se reflejan tanto en el corazón del padre, por eso decimos que el Sr. Pozo está de enhorabuena y la enviamos sincera y entusiasta a nuestro distinguido amigo.

Dicen los diarios de la Corte que la velada musical celebrada en el Ateneo, por las discípulas del marqués de Altavilla, y en la que tomó parte, la Srta D.ª Concepción Pozo, estuvo brillantísima y constó de tres partes, en francés, italiano y español.

Y añade uno de los más populares diarios:

«Admirable de pasión la Concha Pozo; una preciosa dición y de pureza de voz las jóvenes García y Verduvase»

El dueto del Tributo de Zamora, última ópera de Gounod, es hermosísimo y fue un verdadero triunfo. Hay allí un canto de guerra que levanta las piedras: el Ateneo debe tener orgullo en que allí se haya hecho conocer esta obra, y felicitamos a las Srtas Pozo y García por el éxito.»

«La señorita de Pozo, hecha una gran artista, llena de gracia y de intención en el famoso wala de Arditi, que le valió una justa ovación.»

¡Qué voz! ¡Qué ojos!!!

«Renunciamos a dar cuenta del derroche de gracia y de talento que allí se hizo por aquellas señoritas, demostrando que cuando se tiene buena escuela y se sabe decir, igual se canta en vasco que en castellano. Nuestros más sinceros aplausos.»

«Inútil es decir el entusiasmo del público que llenaba completamente la preciosa sala del Ateneo, invitado por hermosas y elegantes damas, e inútil es decir la ovación inmensa y merecida en medio de la cual los socios de la casa entregaron preciosas coronas a las señoritas Pozo, García y Verduvase, que cantaban anoche su tercera velada en el Ateneo.»

Estando entretenido, en la mañana del lunes, un niño de once meses, hijo del inteligente industrial Juan Antonio Muñoz de Morales, con otros pequeños que comían cacahuetes se tragó algunos, teniendo la desgracia de que las cáscaras se adhieren a la vía respiratoria causándole la muerte en breves instantes.

Acompañamos a la atribulada familia en su inmenso dolor por tan sensible pérdida.

Hace algunos años no se recuerda haber visto tormenta mayor que la que cayó en esta ciudad el martes entre doce y una y media de la tarde, la que volvió a repetirse a las dos y media de la misma y a las ocho de la noche.

En la primera hora cayeron dos chispas eléctricas sin ocasionar, por fortuna, desgracia alguna ni desperfectos de consideración; una lo fue en la torre parroquial de Santa María y la otra recorrió varias habitaciones de dos casas de la calle de Herrera.

La población se inundó las tres veces, no bastando los albañales de las casas a dar salida a tanta afluencia de agua, viéndose los vecinos precisados a desaguarlos.

Los viñedos y las siembras, sobre todo las cebadas, han sufrido bastante con la tormenta que vino acompañada de fuerte granizada.

Nuestro estimado paisano D. Enrique Rodríguez y Fisco, ha obtenido en la Universidad Central la calificación de sobresaliente en el segundo año de la facultad de derecho. Reciba nuestra felicitación

En la noche del miércoles se inició un incendio en una casa de la calle de Fontecha, y afortunadamente, fué sofocado a los pocos momentos.

De un periódico de Salamanca recortamos la siguiente y curiosa noticia, que ahora que el matute está en boga, es conveniente.

«Un dependiente del resguardo de consumos estuvo ayer a un hombre que olía a alcohol, y lo registró minuciosamente, sin encontrarle ninguna especie

Mas como el olor acusaba la presencia del espíritu de vino, el agente quitó el sombrero al sospechoso, encontrándole una peluca a manera de casquete, cuyo interior hace un litro justo de cabida»

El repararse un poco el latón de que se formaba aquella preuca, fué causa del olor que denunció al matutero

En Villafranca (Extremadura) intentó un sujeto suicidarse junto a las tapas del cementerio.

La guardia civil lo encontró exánime a consecuencia de siete heridas que se había inferido.

En Madrudejos (Vallado) toma cada día más incremento la viruela, debiendo el Gobierno tomar medidas energicas para que no volvamos a las andadas.

Se ha descubierto una irregularidad demasada irregular en la delegación de Hacienda de Murcia.

Sentimos el percance.

Fecundidad de las moscas.

Una sola mosca hembra puede depositar 80 huevos en cada vez que procrea, lo que verifica seis veces en año; de estos 80 insectos que pueden nacer todos, la mitad próximamente son hembras que a su vez poniendo cada una 80 huevecillos originaran 3.200 nuevos seres descendientes de la primera mosca, y continuando así el cálculo hasta las seis generaciones se llega a la fabulosa cifra de 8.192.000.000, verdaderamente extraordinaria para el número de descendientes que al cabo de un año puede contar una sola mosca.

Sin embargo, los cambios de temperatura, las enfermedades y los muchos enemigos que tienen dichos insectos, reducen considerablemente su número para que sea posible la vida de los demás seres de la tierra:

Ha sido trasladado con ascenso a la delegación de Hacienda de Almería, nuestro estimado compañero en la prensa D. Adolfo López de Orozco entendiéndose oficial de la Intervención de Hacienda de esta provincia.

Dícese que en la segunda decena del próximo Julio saldrá la corte para San Sebastián.

Por real orden a sido nombrado registrador de la propiedad de Valdepeñas, de segunda clase D. Vicente Camino Barbau, que sirve el de Alba de Tormes.

El diputado a Cortes por Almagro, señor Marqués de la Concepción, estuvo días pasados en el Congreso una proposición de ley para la construcción de una carretera que una los pueblos de Bolaños y Miguelterra.

El día en que esté construida la carretera solicitada por el Sr. Marqués de la Concepción los pueblos de Bolaños, Almagro, Valenzuela, Pozuelo y Miguelterra, que tan necesitados se hallan de una protección que venga a aliviar los males que los afligen, obtendrán considerables beneficios en el orden de sus intereses materiales.

Sumario de El Consultor de los Ayuntamientos y Juzgados.

SECCIÓN LEGISLATIVA.—Impuesto de derechos reales: R. O. de 30 de Mayo sobre presentación de documentos por los interesados — Consumos: Otra de 30 de id. para reclamar contra los cupos de los pueblos. — Fieles Contrastes: Otra de 30 de id. sobre incompatibilidad de este cargo con otras de residencia fija. — Guerra civil: Cuatro R. O. de 5 de Junio en reclamaciones de abono de daños y perjuicios.

JURISPRUDENCIA.—Extractos de sentencias del Tribunal Contencioso y de resoluciones a consulta del Consejo de Estado.

SECCIÓN DOCTRINAL.—Secretarios de Ayuntamiento: La obra reparadora del Sr. Silveira.

Ayuntamientos: Su instalación en 1.º de Julio — Arbitros municipales: El de pesas y medidas de uso obligatorio; formularios. — Administración local: Recuerdo a los Ayuntamientos seculares y entrantes.

Creese que por antiguas rencillas dos jóvenes trabajadores vinieron a las manos días pasados disparando uno de ellos a su adversario un tiro de pistola a corta distancia sobre el pecho que por fortuna no le produjo más que una contusión de carácter leve.

Presenciando el espectáculo de las carreras de un andarin que daba vuelta por varias calles, no se sabe cómo, prodújose la rotura del jarro de cristal en que sacaba horchata del casino de la Armonía una criada, con tan mala fortuna que con el asa, sin duda, que la criada tenía en la mano, prodújese una herida en el cuello un dño que con aquel fragmento chobó, sufriendo abundante pérdida de sangre aunque por fortuna la herida no es grave.

Hace unos días se celebró en la Audiencia de Manzanares el juicio por jurados para fallar el proceso instruido contra Eleuterio López (s) Cipriote Vedins de Fuente el Fresno, por muerte violenta de su convecino Gregorio Sánchez (s), Pacho Perro.

Terminada la prueba, el jurado dictó el veredicto de culpabilidad, y la Sala condenó al procesado a la última pena.

Ha sido aprobado en los ejercicios del grado de bachiller en el instituto provincial, don Tiburcio Ruiz de la Hermosa y Bolaños, alumno del colegio de San José

CULTOS

Mañana se celebrará solemne función en la parroquia de San Pedro a su Santo titular.

SOLUCIÓN A LA CHARADA DEL NÚMERO ANTERIOR NE-MO-RI-NO.

CHARADA

Dos doble fruta, prima pronombre, un todo grande, ha dado un hombre.

FUGA DE VOCALES

Q. . r. s. b. l. i. y. q. . t. . m. b. y. l. m. n. t. d. . s. e. s. h. r. l. m. d. s. p. r. t. a. n. l. s. e. l. a.

(La solución en el próximo número)

MERCADO

PRECIOS DE HOY EN LA CORREDURIA

- Candeal 11'50 pesetas fanega. Gejar, 9'50 id. id. Trigo, 10 id. id. Cebada, 7' id. id. Centeno, 9 id. id. Añis, 14'50 id. id. Panizo, 9'37 id. id. Vino tinto, 2'37 pesetas arroba. Id blanco, 2'25 id. id. Aceite, 12'50 id. id. Aguardiente, 9'62 id. id. Patatas, 1'50 id. id. Habichuelas, 3'50 id. id. Lana, 14'50 id. id. Queso 22'50 id. id.

Daimiel: Imp d. Francisco Espadas.